

BIG ISSUE

Berikan Keamanan Pengunjung, Polsek Poto Tano Lakukan Pengamanan di Objek Wisata Desa Mantar

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID

May 14, 2023 - 18:35



Sumbawa Barat NTB - Mendampingi Kapolsek Poto Tano, Bhabinkamtibmas Desa Mantar Kecamatan Poto Tano anggota Polsek Poto Tano Polres Sumbawa Barat Brigadir Zulharman Kurnia Putra melakukan kegiatan sambang Desa/Pam tempat wisata di wilayah binaannya.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek beserta beberapa personel melakukan pengamanan di wilayah objek wisata yang ada di Desa Mantar, Kecamatan Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat.

Hal ini ini dilakukan untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat terutama para wisatawan yang sedang berlibur dan berwisata di wilayah hukum Polsek Poto Tano.

"Kami terus berusaha menjamin keselamatan para pengunjung wisata di Desa Mantar. Upaya yang dilakukan ini merupakan wujud Pelayanan MANTAP Kapolres Sumbawa Barat,"ungkap Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos, (14/05/2023).

Pengamanan obyek-obyek vital serta obyek wisata sudah menjadi atensi kepolisian dalam rangka memberikan layanan Keamanan untuk masyarakat.

Ini tentu dilakukan dengan penuh rasa tanggungjawab dengan harapan dapat memberi manfaat kepada masyarakat sesuai Program MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) sebagai terobosan baru Kapolres Sumbawa Barat.

"Dengan adanya pengamanan kepolisian diharapkan masyarakat dapat menikmati rekreasi ini dengan aman dan nyaman,"pungkasnya.

Selain itu, bhabinkamtibmas mendampingi Kapolsek Poto Tano IPTU Puguh Susanto melaksanakan giat silaturahmi dengan Pokdarwis Desa Mantar. Dalam kesempatan tersebut, bhabinkamtibmas memberikan himbauan kamtibmas agar bersama sama menjaga situasi kamtibmas di lokasi wisata Desa Mantar.

Dia juga memberitahukan Pokdarwis agar memberitahukan wisatawan agar tidak membawa minum minuman keras di lokasi wisata. Bila terjadi gangguan keamanan segera melaporkan ke bhabinkamtibmas dan Polsek Poto Tano. (Adb)